

**ALTERACIONES DE LA CAVIDAD
GÁSTRICA**
MTRO. VELASQUEZ PEREZ ALFONSO

PRESENTA EL ALUMNO(A):

Vazquez Orantes Sherly Yoana

GRUPO, SEMESTRE Y MODALIDAD:

6to cuatrimestre “A” Lic. En Enfermería

Frontera Comalapa, Chiapas

18 de Julio, 2020.

ALTERACIONES DE CAVIDAD GÁSTRICA

En este tema se hablara sobre cuáles son las principales alteraciones que se presentan en la cavidad gástrica, se dice que estas pueden afectar la calidad de vida de una persona si llega a ver dificultades.

Es cualquier problema de salud que ocurre en el aparato digestivo. Las afecciones pueden ir de leves a serias. Algunos problemas comunes abarcan cáncer, síndrome del intestino irritable e intolerancia a la lactosa. El primer signo de problemas en el aparato digestivo con frecuencia comprende uno o más de los siguientes síntomas: Sangrado Distensión Estreñimiento Diarrea Acidez gástrica Incontinencia Náuseas y vómitos Dolor en el abdomen Problemas para deglutir Aumento o pérdida de peso. Se dice que entre las enfermedades más comunes están, La cirrosis es ocasionada por la enfermedad hepática: Infección por hepatitis C, Alcoholismo prolongado, Los síntomas pueden desarrollarse gradualmente y también es posible que no se presenten, Dolor o indigestión abdominal, Confusión o problemas para pensar, Impotencia, pérdida del interés sexual y desarrollo de mamas en el hombre, Náuseas y vómitos, Hemorragia nasal o encías sangrantes, Heces de color pálido o color arcilla, Vasos sanguíneos pequeños, rojos y en forma de araña bajo la piel, Edema en las piernas y en el abdomen ascitis, Vómito con sangre o sangre en las heces, Debilidad, Pérdida de peso Ictericia en la piel y las membranas mucosas o los ojos.

La colecistitis aguda es causada por la presencia de cálculos biliares en la vesícula biliar. En ocasiones, tumores de la vesícula biliar también la pueden causar. Existen diferentes tipos de colitis según la causa: Amebiana, Isquémica, Colon, Vírica, Idiopática, Poliposa, Ulcerosa- Causas Las causas que pueden intervenir en el desarrollo de una colitis son variadas entre las cuales pueden estar: Factores ambientales y/o emocionales, Agentes Infecciosos como virus, bacterias, amibas, etc. Trastornos en la dieta. La apendicitis es una de las causas más comunes de cirugía abdominal y generalmente ocurre cuando el apéndice resulta bloqueado por heces, un cuerpo extraño. Pancreatitis aguda: Intenso dolor abdominal, Vómitos, Hinchazón abdominal y gases, Fiebre, Dolores musculares, Caída de la presión sanguínea. Pancreatitis crónica: Dolor leve o intenso, con frecuencia después de las comidas, en la parte superior del abdomen. El dolor puede irradiarse a la espalda o a todo el cuerpo. El dolor es persistente, ardiente, lacerante o perforante. Los episodios de dolor pueden durar días o semanas, pero rara vez menos de un día, Ictericia leve (piel y ojos amarillentos (s) a veces), Pérdida rápida de peso.

Yo creo que con estos tipos de alteraciones se debe ser muy cuidadoso y se deben ser diagnosticadas lo más pronto posible, para que se puedan atender rápidamente y así evitar otras complicaciones de mayor gravedad.

